



El legis-
lador en
conferencia
de prensa
previa al
inicio de la
sesión de la
66 legislatura.
Especial

MONREAL MARCA RUTA DE DISCUSIÓN DE REFORMA JUDICIAL; EL MIÉRCOLES QUEDARÍA APROBADA

ESTE MIÉRCOLES QUEDARÍA avalada la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) que contempla la elección de jueces, magistrados y ministros, adelantó Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

En conferencia de prensa previa al inicio de la sesión de apertura de la 66 legislatura, el morenista explicó que en una reunión de la Jucopo, con el voto en contra del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano (MC) acordaron que este domingo 1 de septiembre se abriera una segunda sesión

para dar máxima publicidad a la reforma. Ricardo Monreal reveló también que la discusión formal del dictamen de reforma al Poder Judicial se iniciará el martes 3 de septiembre cuando se convocará a otra sesión para discutir en lo general y aprobar el dictamen.

El miércoles 4 la discusión se centrará en lo particular para desahogar todas las reservas que se hagan de los artículos, para finalmente tener la aprobación ese mismo día.

"El orden del día (de este domingo) fue por voto ponderado. El voto ponderado nos favoreció" señaló

Ella Cruz Calleja